

Jugendprojekt

Projektname: Familienzentrum Eckernförde Tischkicker



Projektbeschreibung: Das Familienzentrum Eckernförde ist ein Treffpunkt für viele Kinder im Grundschulalter. Besonders viele Kinder mit Migrationshintergrund nutzen das Familienzentrum zum Beispiel zur Hausaufgabenbetreuung oder zu Ferienlerncamps. Ein wichtiger Ort im Familienzentrum ist der Tischkicker. Hier lernen die Kinder miteinander Teamgeist und Fairplay. Außerdem entstehen interkulturelle Verbindungen zwischen den Kindern verschiedener Herkünfte. Der frühere Tischkicker wurde gebraucht gekauft und war in einem sehr schlechten Zustand. Regelmäßige Reparaturversuche halfen nur noch notdürftig, so war die Anschaffung eines neuen Kickers notwendig. Der neue Tischkicker ist multifunktional ausgelegt, auf diesem kann auch Schach, Tischtennis und Airhockey gespielt werden. Aufgebaut wurde er von Eltern und Kindern im Familienzentrum und auf einem kleinen gemeinsamen Event eingeweiht.



Projektziele:

- Das Familienzentrum als niederschwellige Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche wird attraktiviert
- Der Tischkicker als wichtiger Treffpunkt im Familienzentrum wird erhalten und durch Multifunktionalität zum Mehrgenerationentreff erweitert
- Förderung des Miteinanders und der interkulturellen Verbindungen

Fördergegenstand: Multifunktionaler Tischkicker und offizielle Feier zur Inbetriebnahme mit Getränken und Snacks

Projektträger:	Familienzentrum Eckernförde
Gesamtkosten:	749 €
Fördersumme:	599,20 €
Förderquote:	80 %